

Colegial apuñaló a otro en barrio Cuba

SAN JOSÉ. Un adolescente de 15 años fue trasladado ayer al hospital a causa de la agresión de otro estudiante de 19 años, de apellido Ordeñana. Antes, los muchachos habían discutido dentro del Liceo del Sur, en barrio Cuba. El menor, quien cursa octavo año, terminó con una herida de arma blanca en la pierna izquierda, mientras que el joven que lo hirió fue retenido en la dirección del colegio y luego quedó a la orden de la Policía.

FUERZA PUBLICA



**FUERZA PUBLICA
DE COSTA RICA**



**La Policía le decomisó este
cuchillo al agresor. CORTESÍA MSP**